

Information

Ab 2011 wird ein temporäres Angelverbot (Bachsperr) durch einen Roten Punkt in unserem Schaukasten in der Uferstraße bekanntgegeben.

Jeder Angler ist verpflichtet, sich vor Angelbeginn dort zu informieren, ob aktuell ein Angelverbot besteht.

Auch auf dieser Internetseite wird dieser Punkt für jedes Gewässer angezeigt.

Des Weiteren ist jeder Angler verpflichtet sich an das Merkblatt zu halten!

Dazu kann das Merkblatt als PDF heruntergeladen werden!

Der Fischerverein Schwarzbachfischer e.V. begrüßt Sie auf seiner neugestalteten Internetpräsenz. Dies dient dazu um Ihnen einen leichteren und übersichtlichen Zugang zu den angebotenen Inhalten zu ermöglichen.

Wir hoffen, Sie finden sich auf den neugestalteten Seiten besser zurecht.

Für Anregungen, um unsere Internetseite weiter zu verbessern sind wir dankbar.

Bitte nutzen Sie den E-Mail Button um Ihre Anregungen direkt an den Vorstand zu richten.